

La République du Bélarus et ses symboles



Le Bélarus est une république.

Le drapeau bélarusse est tricolore: rouge, vert et blanc.

Le rouge et le blanc sont les couleurs traditionnelles des Bélarusses.

On retrouve un ornement rouge sur le blanc, sur les tissus et les costumes bélarusses.

Le rouge est la couleur du courage. Le drapeau des habitants de la principauté de Polotsk, du grand-duché de Lituanie était aussi rouge.

Le blanc est le symbole de la pureté, de la liberté et de la foi.

Le vert symbolise les paysages, les forêts et les champs du pays. C'est aussi la couleur de l'espérance.

La cigogne et l'aurochs sont aussi les symboles du Bélarus.

2. Tu connais ces mots? Consulte le vocabulaire.

un ornement • le blanc • la couleur traditionnelle • le costume • le tissu • la principauté de Polotsk • le grand-duché de Lituanie • le courage • la pureté • la liberté • la foi • la couleur de l'espérance

3. Complète les phrases.

1. Le drapeau bélarusse est ...: rouge, vert et blanc.
2. ... sont les couleurs traditionnelles des Bélarusses.
3. On retrouve ... sur les tissus et les costumes bélarusses.
4. Le rouge est la couleur ...
5. Le blanc est ... de la pureté, ... et de la foi.
6. Le vert ... les paysages, les forêts et les champs du pays.
7. ... sont aussi les symboles du Bélarus.

4.  Imaginez une conversation avec votre correspondant(e) français(e) sur les symboles de la République du Bélarus.

5.  Raconte: Les symboles de la République du Bélarus.

6.  Tu connais l'histoire de notre pays? Écoute et lis les informations suivantes et dis: Quelle est la plus ancienne ville du Bélarus? À quel siècle a été créé le premier État bélarusse?

L'histoire du Bélarus

Autrefois le territoire des pays de l'Est était peuplé par les peuples slaves: Drégovitchis, Radimitchis, Krivitchis et Drévliagnés.

Au X^e siècle les Krivitchis ont créé le premier État bélarusse – la principauté de Polotsk, le berceau des Bélarusses.

La ville de Polotsk, la plus ancienne du Bélarus, est mentionnée pour la première fois dans les chroniques en 862.

La principauté de Tourov était formée à la fin du X^e siècle.